## Auszeichnung für mehr Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit

Lehrlingsausbildung: Die Einreichfrist für den Staatspreis wurde bis März verlängert.

Wirtschafts- und Digitalisierungsministerin Margarete Schramböck hat aufgrund der aktuellen Situation die Einreichfrist für den Staatspreis "Beste Lehrbetriebe - Fit for Future 2022" bis zum 1. März 2022 verlängert. Damit soll den Lehrlingsbetrieben unter den gegebenen Umständen länger Zeit zur Einreichung ihrer hervorragenden Leistungen auf dem Gebiet der Lehrlingsausbildung gegeben sein. "Dieser Staatspreis steht für Erfolgsgeschichten, die Impulsgeber sind und damit Vorbildwirkung für Unternehmen haben. Sie beweisen, dass die Lehrlingsausbildung die beste Investition in die Zukunft ist", so die Ministerin. Der Staatspreis "Beste Lehrbetriebe – Fit for Future" wird in folgenden drei Kategorien "Lehrberufsmarketing und Rekrutierung", "Ausbildungspraxis" und "Digital Lernen und Ausbilden" verliehen. Nähere Informationen zur Online-Einreichung zum Staatspreis unter www.ibw.at/fitforfuture, Einreichschluss ist der 1. März.

## Über den Staatspreis

Das Bundesministerium für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort

(BMDW) verleiht alle zwei Jahre aufgrund der Entscheidung einer unabhängigen Expertenjury den Staatspreis "Beste Lehrbetriebe – Fit for Future" anhand der Kriterien Beschreibung und Aufbereitung des Good-Practice-Beispiels, Nutzen für die Lehrlinge und/oder Ausbilder, Erfahrungsberichte/ Feedback von Lehrlingen sowie Ausbilder sowie Inspiration für andere Lehrbetriebe. Mit der Organisation und Durchführung hat das BMDW das Institut für Bildungsforschung der Wirtschaft (ibw) beauftragt.

OÖ Nachrichten, 29.01.2022